

# El Pleno aprueba por unanimidad exigir a la Comunidad de Madrid que incluya en sus presupuestos de 2022 la construcción del centro de salud del PAU-4

Fecha de publicación: 26/11/2021 10:00

## Descripción:

- **La Comunidad de Madrid apenas ha incluido en su proyecto de presupuestos para el próximo año una partida de 2.020 euros para la redacción y dirección del proyecto, una cuantía raquítica e insuficiente para la construcción de un centro de salud.**



El Pleno de la Corporación Municipal de Móstoles aprobó ayer por unanimidad, con el voto a favor de PSOE, Podemos, PP, Cs, Más Madrid-Ganar Móstoles, Vox y los No Adscritos, exigir a la Comunidad de Madrid que los presupuestos regionales para el año 2022 incluyan la dotación económica necesaria para la redacción del proyecto, la coordinación y el inicio de la ejecución de la obra del centro de salud del PAU4 y dar traslado de esta petición tanto a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, como a la Consejería de Sanidad y los grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid.

La moción presentada por los grupos PSOE y Podemos busca que el Gobierno Autonómico cumpla con su promesa de dotar al barrio del PAU-4 de un centro de salud que permita dar respuesta a las necesidades de atención primaria de los más de 15.000 residentes en la zona. El Gobierno Local cedió en 2016 una parcela a la Comunidad de Madrid de más de 1.000 m<sup>2</sup> para que procediera a la construcción del centro. Desde entonces, no ha habido ningún avance en la obra y la parcela sigue siendo terreno baldío.

El Gobierno Local ya denunció públicamente a principios de noviembre que el proyecto de presupuestos elaborado por la Comunidad de Madrid para 2022, no incluía ninguna partida para la construcción del centro. Apenas reservaba 2.020 euros para la redacción y dirección del proyecto, un presupuesto mísero e insuficiente para el desarrollo del centro de salud.

La construcción de un nuevo centro de salud en el PAU-4 permitiría garantizar la atención primera en la zona, cuyos residentes tienen que desplazarse a otros barrios para poder acudir al médico. Una situación que, además, contribuye a la sobrecarga de pacientes que ya de por sí sufren el resto de ambulatorios del municipio.